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AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Sig. Angelo Cozzi 

AL SINDACO 

Dott.ssa Linda Colombo 

Oggetto: Interrogazione in merito alla riapertura del Centro Anziani di via Marietti 

 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Tina Ciceri e Giancarlo Lonati, ai sensi del "regolamento 
del Consiglio Comunale di Bareggio", chiedono che la seguente interrogazione venga 
discussa nella prossima sezione utile di Question Time. 

 

Premesso che 
Il Centro Anziani di Bareggio rappresenta un importante luogo di aggregazione per la 

popolazione anziana, la sua importanza come luogo di socializzazione, di 

approfondimento culturale e ludico lo colloca fra le principali associazioni locali. 

 

Considerato che 

Da molti mesi la chiusura di questo importante luogo di ritrovo, sta provocando fra gli 

anziani un senso di profonda frustrazione, anche in considerazione del fatto che in questo 

periodo in cui di norma, molti anziani sono soliti recarsi in luoghi di villeggiatura, ma la 

grave crisi pandemico-economica impedisce a molti di loro di poter recarsi in luoghi 

turistici e di svago.      

      Considerato altresì che 

Il Centro anziani è normalmente frequentato anche da persone sole o con gravi problemi 

motori, che trovavano in quella sede un momento di svago anche psicologico. 

  

Si chiede: 

 Di conoscere  quando si intende riaprire questo importante luogo di socializzazione 

indispensabile per i cittadini. 

 Di conoscere se saranno predisposti tutti quegli ausili che permettono una 

frequentazione in sicurezza, magari considerando una turnazione dei presenti o 

limitando ad un numero di presenze che possa permettere un giusto 

distanziamento. 

 Se sono state previste modalità di apertura che possano considerare momenti in 

cui sia possibile effettuare le necessarie sanificazioni per preservare frequentatori 

del Centro.  
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PRESIDENTE

Allora, io parto con la registrazione. Un attimo che prendo

la cartellina.

Buonasera a tutti. Partiamo quindi con il: “Question time”.

Non vedo Monica Gibillini.

DOTT.SSA COLACICCO

Il consigliere Gibillini risulta collegato. Provo a dare

l’audio a tutti.

MONICA GIBILLINI

Mi sentite?

PRESIDENTE

Sì, adesso sì.

La parola io la darei a Giancarlo Lonati, che incominci con

l’interrogazione in merito alla riapertura del centro

anziani di via Marietti.

GIANCARLO LONATI

Credo che la debba fare Tina Ciceri.

PRESIDENTE

Non vedo Tina Ciceri collegata.
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MARIA SANTINA CICERI

Sono presente.

PRESIDENTE

Buonasera, consigliera Ciceri.

MARIA SANTINA CICERI

Buonasera, Presidente.

PRESIDENTE

Bene, la parola al consigliere Tina Ciceri.

MARIA SANTINA CICERI

Grazie, Presidente. Buonasera a tutti.

Questa interrogazione è datata 7 luglio, alla faccia del

question time che dovrebbe sveltire maggiormente le

interrogazioni. Comunque, il centro anziani è stato riaperto

ormai da qualche settimana, mi sembra da quindici giorni. Si

è creata una situazione… Faccio una premessa prima di

leggere l’interrogazione. Si è creata una situazione poco

piacevole tra l’associazione anziani e l’Amministrazione per

le varie cose che sono successe. Ovviamente, magari la

comunicazione non è stata delle migliori, probabilmente e
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quindi questi nostri anziani non sono stati, secondo noi,

tutelati come avrebbero dovuto esserlo.

Leggo l’interrogazione, dopodiché sento una risposta per

capire meglio quello che è possibile fare.

Premesso che il centro anziani di Bareggio rappresenta un

importante luogo di aggregazione per la popolazione anziana.

La sua importanza come luogo di socializzazione, di

approfondimento culturale e ludico lo colloca tra le

principali associazioni locali.

Considerato che da molti mesi la chiusura di questo

importante luogo di ritrovo sta provocando fra gli anziani

un senso di profonda frustrazione anche in considerazione

del fatto che in questo periodo in cui di norma molti

anziani sono soliti recarsi nei luoghi di villeggiatura, ma

la grave crisi pandemica-economica impedisce a molti di loro

di poter recarsi in luoghi turistici e di svago.

Considerato altresì che il centro anziani è normalmente

frequentato anche da persone sole o con gravi problemi

motori e che trovano in quella sede un momento di svago

anche psicologico.

Chiede di conoscere quando si intende riaprire – questa è

superata, però la leggo per correttezza – questo importante

luogo di socializzazione indispensabile per i cittadini; di

conoscere se saranno predisposti tutti gli ausili che
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permettano una frequentazione in sicurezza magari

considerando la turnazione dei presenti o limitato ad un

numero di presenze che possa permettere un giusto

distanziamento; se sono state previste modalità di apertura

che possano considerare momenti in cui sia possibile

effettuare le necessarie sanificazioni per preservare i

frequentatori del centro.

Questa interrogazione, lo ripeto, vuole cercare innanzitutto

di trovare una soluzione per l’associazione anziani e per il

centro anziani. Gli anziani sono una comunità importante per

noi, vanno tutelati e va dato loro quello che è giusto che

sia come centro anziani, dove loro possono andare, dove

trovano un luogo di svago, dove possono stare con altre

persone. Sono persone fragili e sono persone a volte anche

in difficoltà. È molto importante questo.

Credo che l’Amministrazione debba innanzitutto trovare una

soluzione. Magari la comunicazione non è stata delle

migliori tra l’Amministrazione e il centro anziani.

Vorremmo sicuramente che abbia un lieto fine, diciamo così,

sono buona oggi, nel senso che si trovi quella soluzione che

permetta di proseguire in maniera corretta, in maniera

diversa, anche in questa… Ovviamente, vorremmo dare loro la

possibilità di stare in questo luogo senza continuare con le

varie polemiche e non che ci sono state sinora.
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Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, consigliere Ciceri.

Si è prenotato il Sindaco. La parola al Sindaco Colombo.

LINDA COLOMBO

Eccomi. Risponderò… Mi sentite? Sto provando gli auricolari.

PRESIDENTE

Sì, benissimo. Perfetto.

LINDA COLOMBO

Risponderò all’interrogazione del Partito Democratico.

Innanzitutto, tengo a precisare che con l’ordinanza

regionale 555 del 29 maggio si dava la possibilità di

riaprire tutti i centri ricreativi seguendo delle apposite

linee guida che sono state prontamente, cioè c’è stata una

comunicazione tra l’ufficio sociale e l’associazione anziani

dal giorno 1. Quindi, dal giorno 1 giugno si sono avviate

una serie di interlocuzioni tra l’associazione e il Comune,

seguiti anche da diversi incontri dove in alcuni sono stata

presente io e in altri l’Assessore Bonomo proprio per capire

le eventuali problematiche e capire come attuare questi
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protocolli regionali nel nostro centro anziani. Quindi, da

quella data loro potevano già ufficialmente aprire.

Noi, come a tutte le altre associazioni sportive, abbiamo

detto che qualsiasi costo dovuto al Covid, quindi l’acquisto

di materiale sanitario, l’acquisto di materiale per la

sanificazione, tutto ciò che è relativo alla tematica Covid,

il Comune se ne sarebbe fatto carico con rimborso spese.

L’abbiamo detto alle associazioni sociali e anche alle

associazioni sportive, quelle che ovviamente hanno più costi

dovuti alla logistica dei loro luoghi di frequenza e di uso

quotidiano.

Detto questo, è stata fatta proprio una riunione ad hoc,

dove erano in presenza due rappresentanti dell’AUSER,

proprio perché nella sede degli anziani c’è una congestione

tra AUSER e centro anziani, per capire come poter riaprire

il centro, per dare anche la corretta soluzione. Così è

stato, tant’è che l’AUSER, dopo quella riunione, si è

organizzata e ha aperto subito il centro. Così non è stato

per il centro anziani, che ha temporeggiato, perché, alla

fine, in questi giorni è stato fatto pervenire il loro

protocollo interno, il centro anziani si è anche affidato a

due tecnici esterni, per avere un parere tecnico su come

attuare, nella totale sicurezza, questa normativa Covid e

questo protocollo, comunque nel rispetto, come è stato
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citato, del distanziamento sociale, dell’igienizzazione

continua, del portare comunque la mascherina perché sono

luoghi comuni, della sanificazione costante di ciò che

veniva toccato da diverse persone e…

(Interruzione audio)

MARIA SANTINA CICERI

…parlare tranquillamente, senza problemi. Questo era…

PRESIDENTE

Comunque, è soddisfatto? Consigliere Ciceri, è soddisfatto?

MARIA SANTINA CICERI

Non sono soddisfatta e do un consiglio al Sindaco: vada

qualche volta a trovare gli anziani. Grazie.

PRESIDENTE

Su questo io so che eravamo presenti per un incontro e non

c’erano gli anziani. Mi permetto di dirlo da Presidente

perché ero presente. Comunque, non soddisfatta.


